



Torture dans l' enfance par la famille

Par **eliadem**, le **20/10/2014** à **10:45**

J' ai été victime de plusieurs choses.

D' une guerre et bien sûr mes parents aussi je ne peux être que solidaire avec eux à cet égard.

De maltraitance et de torture avec bien sûr tout le refoulement qui va avec.

J' ai passé une partie de ma vie chez des psy et en hopital.

Et j' en ai marre enfin dirais je.

D' être traité de malade ou plutôt de m' entendre dire prends tes médicaments ce qui n' est pas la même chose j' en conviens. Être malade qui ne le serait pas.

Voilà et merci pour les conseils

Par **Visiteur**, le **20/10/2014** à **10:55**

Hormis un bonjour et un merci... ou est la question ?

Par **eliadem**, le **21/10/2014** à **01:38**

la question est que faire ... elle est implicite

Non ?

Quand on a été torturé par ses parents 40 ans en arrière,

On fait quoi ?